

Ehrungen bei der Original Reichenbacher Blasmusik: Dirigent Klaus Schnappauf (Dritter von rechts) wurde zum Ehrendirigenten ernannt. Vorsitzender Daniel Grüdl (Zweiter von rechts) erhielt jeweils die goldene Ehrennadel des Nordbayerischen Musikbunds sowie der Gemeinde Reichenbach.

## **Auszeichnung**

## Ehrungen für musikalische Verdienste

Reichenbach – Den Reichenbacher Kulturabend nutzten die beiden gastgebenden Vereine für hohe Ehrungen. Dem Kreisvorsitzenden des Nordbayerischen Musikbunds (NBMB) Wolfgang Müller war es eine große Ehre, den Vorsitzenden der Original Reichenbacher Blasmusik (ORB), Daniel Grüdl, für seine 30-jährige aktive Tätigkeit in der Vorstandsmannschaft die NBMB-Ehrennadel in Gold zu verleihen.

Grüdl, seit 1974 Mitglied der ORB, war bis 1993 Kassenrevisor und anschließend bis 2012 stellvertretender Vorsitzender. Seitdem leitet er als Vorsitzender die Geschicke des Vereins. Für diese Verdienste um den Erhalt der Blasmusiktradition in Reichenbach ehrte ihn die Bürgermeisterin zusätzlich mit der Ehrennadel in Gold der Gemeinde Reichenbach.

NBMB-Bezirksvorsitzender Thomas Kolb überreichte dem Verein die Urkunde zur 60-jährigen Mitgliedschaft im NBMB, dem die ORB seit Vereinsgründung angehört. Eine hohe Auszeichnung wurde Klaus Schnappauf zuteil. In Würdigung seiner mittlerweile über 40-jährigen Dirigententätigkeit wurde er seitens des Vereins zum Ehrendirigenten ernannt und mit einem goldenen Dirigentenstab mit Widmung bedacht. Dank galt auch den Ehefrauen der Geehrten, die deren Engagement mittragen.

## Ehrungen beim ORB

Daniel Grüdl erhielt die NBMB-Ehrennadel in Gold für 30-jährige aktive Tätigkeit im Vorstand. Ihm wurde auch die Ehrennadel in Gold der Gemeinde Reichenbach für Verdienste um die Blasmusiktradition verliehen.

Klaus Schnappauf wurde zum Ehrendirigenten ernannt. Peter Kunst erhielt das Abzeichen in Gold für 40-jährige Mitgliedschaft.



Ehrungen beim Bergarbeiter-Unterstützungsverein Reichenbach; unser Bild zeigt (von links) Landesverbandsvorsitzenden Armin Kraus, Bürgermeisterin Karin Ritter, Peter Kunst, Vorsitzende Diana Heinz und Kulturattaché Reinhard Hertel.